



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Las reclamaciones se harán, en el preciso término de un mes, a la Dirección del BOLETÍN ECLESIASTICO, calle de la Rua, 59.

OBISPADO DE SALAMANCA

Circular sobre nueva colecta en favor de los niños
víctimas de la guerra europea

De la Nunciatura Apostólica hemos recibido los siguientes documentos:

«Madrid, 28 de Noviembre de 1921.»

Muy señor mío y venerado Hermano:

Llegan al Soberano Pontífice noticias dolorosas sobre la situación de los niños en la Europa Central.

Después de dos años de continuados esfuerzos con que la caridad cristiana ha socorrido generosamente a estas inocentes víctimas de la guerra y a millares y millares las ha preservado de la muerte, ha llegado el momento en que se-